

la juventud junto al partido comunista a salvar la patria



Desde el imponente acto de la Explanada de la Universidad en celebración de los 17 años de vida de la U.J.C. los jóvenes comunistas saludamos al Partido de la clase obrera en su 52 Aniversario.

Como genuinos representantes de la joven generación de nuestra patria hacemos llegar este mensaje traterno al Partido Comunista que hoy despliega su
lucha en medio del combate de los trabajadores y
otras capas de nuestro pueblo que no se resignan ni
se resignarán a tener por delante como único destino
el hambre, la miseria, el salario congelado, la represión, la carencia de libertades, la tortura. Desde las
aulas, las tábricas, los barrios, los jóvenes comunistas
junto a toda la juventud, nos sentimos cada día más
unidos en la lucha, que incorpora la defensa de la
enseñanza, la solidaridad con los trabajadores en conflicto.

Desde esta tribuna juvenil, saludamos a nuestro Partido en su constante esfuerzo unitario por desplegar con total amplitud la actividad del Frente Amplio, alternativa de poder popular y poner en marcha así el único programa válido para resolver esta profunda crisis que padecemos, Reforma Agraria, nacionalización de la banca, del comercio exterior y la industria frigorifica, ruptura con el F.M.I.

Comprometemos nuestro esfuerzo para continuar

soldando el trabajo juvenil del Frente y desde los comités de base, la unidad indestructible de las fuerzas avanzadas.

Los jóvenes comunistas reiteramos nuestro compromiso de marchar hacia la Revolución junto al Partido del Proletariado, Vanguardia de todo el pueblo trabajador. Partido que munido de la ideología marxista-leninista y de teoría científica de la revolución uruguaya, supo plantear con justeza el problema del Poder para el Pueblo y asegurar los prerrequisitos indispensables para la tarea de las tareas de todo revolucionario: unir al pueblo, llevarlo al combate, afirmar el papel del proletariado y su partido. Nuestra confianza hacia el Partido que supo unir la firmeza de principios, la seguridad en el rumbo estratégico con la necesaria flexibilidad táctica en la conducción de las luchas.

Partido que es expresión permanente de una práctica revolucionaria sacrificada, cotidiana, junto al heroismo y la probada fortaleza ante el enemigo de clase.

Saludamos en el Partido a todos los mártires de la clare obrera y el pueblo, a los caídos en las luchas huelguísticas, en defensa de las libertades y principalmente, a los 8 camaradas del Seccional 20 cuyas preciosas vidas se unen en un solo haz con los compañeros de U.J.C. En la solidaridad con los pueblos que luchan por su liberación en la defensa de Chile y de Cuba, en el combate junto al Vietnam heroico, en la más fraterna amistad con el campo socialista y en primer término con la Unión Soviética, los jóvenes comunistas nos sabemos dignos continuadores de la práctica y las tradiciones internacionalistas de nuestro Partido.

Los jóvenes comunistas debemos nuestros éxitos -que son muchos- en primer término, a la quía certera del Partido. Como el mejor homenaje a sus 52 años de combate, superaremos, retrasos e insuficiencias para ponerlo todo, como siempre, al servicio de las causas populares. La juventud uruguaya no soporta más la presencia y la actividad del fascismo, expresión de los sectores ultrarreaccionarios de las clases dominantes y del imperialismo. La juventud uruquaya acusa y combate al fascismo porque identifica en él a la corrupción, la incultura, el golpismo cercenador de todas las libertades, la miseria más atroz para el pueblo. Nuestra natural rebeldía, nuestras ansias de combatir, encuentra las reales salidas en la lucha junto a todo nuestro pueblo en la unidad junto a todo nuestro pueblo en la unidad junto con la clase obrerg.

Sólo un camino hay hacia adelante para nosotros, por eso proclamamos bien alto: LA JUVENTUD JUNTO AL P. COMUNISTA A SALVAR LA PATRIA. El 29 en el Palacio Peñarol reafirmaremos nuestro compromiso al vibrar en millares de gargantas juveniles nuestro:

AL PARTIDO SALUD. AQUI ESTA LA JUVENTUD!

